



Gesellschaft für Deutsch-Chinesische  
Freundschaft Düsseldorf e. V.

杜塞尔多夫德中友好协会



## PRESSEMITTEILUNG

# Neujahrskonzert zum chinesischen Jahr des Tigers

Ein feierlicher Gala-Abend für Düsseldorf und NRW

am 6. Februar 2022 um 19:00 Uhr

**Düsseldorf, den 28. Januar 2022** – Im Februar 2022 beginnt nach dem chinesischen Mondkalender das Jahr des Tigers. Das Konfuzius-Institut Düsseldorf, die Gesellschaft für Deutsch-Chinesische Freundschaft (GDCF) Düsseldorf e. V. und die Freundschaftsgesellschaft der Provinz Liaoning laden alle Kulturinteressierten aus Düsseldorf und NRW zu einem außergewöhnlichen musikalischen Highlight direkt aus China ein: dem Neujahrskonzert des Philharmonie-Orchesters der Provinz Liaoning.

**Das chinesische Neujahrskonzert wird am Sonntag, den 6. Februar 2022 um 19:00 Uhr aus dem Liaoning Grand Theater übertragen. Die Veranstaltung ist online und kostenlos und wird über die Website der GDCF gestreamt: [Neujahrskonzert zum chinesischen Jahr des Tigers - GDCF Düsseldorf e. V. \(gdcf-duesseldorf.de\)](http://www.gdcf-duesseldorf.de)**

In einer Besetzung mit über 70 Musikerinnen und Musikern bietet das Liaoning National Philharmonic-Orchestra ein festliches Konzert mit beschwingten und besinnlichen Stücken aus dem Repertoire der Volksmusik sowie Solo-Auftritte bekannter Meisterinnen und Meister der traditionellen chinesischen Musik.

Die Moderation, die sich explizit auch an das Publikum in Düsseldorf bzw. NRW richtet, ist mit deutschen Untertiteln versehen. Mit diesem gemeinsamen Konzert möchten wir den kulturellen Austausch zwischen den Partnern Shenyang, Düsseldorf, Liaoning und NRW stärken und uns gemeinsam mit unseren chinesischen Freundinnen und Freunden den Frühling und das Jahr des Tigers begrüßen!

Eine Veranstaltung des Liaoning National Philharmonic Orchestra, der Gesellschaft für Deutsch-Chinesische Freundschaft (GDCF) Düsseldorf e. V. und dem Konfuzius-Institut Düsseldorf.

### Über das Konfuzius-Institut Düsseldorf

Das Konfuzius-Institut Düsseldorf ist eine Bildungseinrichtung zur Verbreitung der chinesischen Sprache und Kultur. Es wurde im Jahr 2006 als erstes Konfuzius-Institut von Nordrhein-Westfalen in Düsseldorf eröffnet, dem dynamischsten Chinastandort Deutschlands. Das Konfuzius-Institut Düsseldorf versteht sich als Brücke zwischen China und Deutschland und unterstützt den Kultur-, Bildungs- und Wirtschaftsaustausch zwischen beiden Ländern. Das Konfuzius-Institut Düsseldorf möchte zum Erwerb von Chinakompetenz und zur Stärkung des deutsch-chinesischen Dialoges beitragen und ist bestrebt, ein umfassendes und differenziertes Chinabild zu zeichnen.

[www.konfuzius-duesseldorf.de](http://www.konfuzius-duesseldorf.de)

### **Über die GDCF Düsseldorf e.V.**

Seit 1976 vermittelt die Gesellschaft für Deutsch- Chinesische Freundschaft Düsseldorf (GDCF) e. V. ein objektives Bild von China und seinen Menschen. Sie gehört zu den ältesten Vereinen ihrer Art in Deutschland und unterstützt den sprachlichen, kulturellen und wirtschaftlichen Austausch zwischen China und Deutschland. Die GDCF Düsseldorf e.V. initiiert und organisiert vielfältige Aktivitäten und Informationsveranstaltungen, um den interkulturellen Austausch zwischen den in Düsseldorf und Umgebung lebenden Chinesen und Deutschen zu pflegen und zu fördern.

### **PRESSEKONTAKT**

Susanne Baumann  
Konfuzius-Institut Düsseldorf  
Graf-Adolf-Str. 63  
40210 Düsseldorf  
Tel.: 0211 - 4162 8540  
mobil: 0163 – 81 99 405  
E-Mail: [baumann@konfuzius-duesseldorf.de](mailto:baumann@konfuzius-duesseldorf.de)  
[www.konfuzius-duesseldorf.de](http://www.konfuzius-duesseldorf.de)